



Stephan Reinhardt (Rechtsanwalt): Zürcher Kanzlei feiert einjähriges Bestehen

Jurist Stephan Reinhardt blickt auf das erfolgreiche erste Jahr als selbstständiger Rechtsanwalt zurück

(Zürich) Stephan Reinhardt ist bereits seit 1996 als Rechtsanwalt zugelassen, seine eigene Kanzlei gründete der gebürtige Basler Mitte 2013. Seitdem hat er zahlreiche Klienten von sich überzeugt. Neben seiner Tätigkeit als Rechtsanwalt berät Stephan Reinhardt (<http://www.about.me/stephan.reinhardt>) seine Klienten auch im Bereich Sicherheit. In diesem Zusammenhang bearbeitet Stephan Reinhardt Mandate für Klienten aus der Privatwirtschaft, der öffentlichen Verwaltung als auch Nichtregierungsorganisationen.

Nach verschiedenen Tätigkeiten im Dienste der öffentlichen Sicherheit, unter anderem als Kommandant der Kantonspolizei Aargau, wechselte Stephan Reinhardt zurück in den Anwaltsberuf: "Nach einer langjährigen und spannenden Laufbahn im Dienste der Öffentlichkeit war es mein Wunsch, mich mit einer eigenen Kanzlei selbstständig zu machen. Im vergangenen Jahr habe ich diesen Schritt realisiert", erklärt Rechtsanwalt Stephan Reinhardt die Gründung der eigenen Kanzlei in Zürich. Seine juristische Ausbildung durchlief Stephan Reinhardt an der Universität Basel und erhielt dort auch seine Zulassung als Rechtsanwalt. "Bei meinen beruflichen Stationen war mein juristisches Wissen stets gefragt, obschon ich in der Vergangenheit mehrheitlich mit der Leitung von Projekten und Führungsaufgaben betraut war", erklärt Stephan Reinhardt.

Mit seiner neuen Kanzlei hat sich Stephan Reinhardt auf die Bereiche Strafrecht, Vertragsrecht, Verwaltungsrecht, Haftpflicht- und Versicherungsrecht sowie Straßenverkehrsrecht spezialisiert. Eine weitere wichtige Säule ist die Sicherheitsberatung. "Durch meinen Dienst für die öffentliche Sicherheit habe ich viele Erfahrungen gesammelt, welche ich gerne an meine Klienten weitergebe", so Stephan Reinhardt. So unterstützt Rechtsanwalt Stephan Reinhardt seine Mandanten bei der Bewältigung von Krisen und Notfällen sowie beim Aufbau von präventiven Schutzmaßnahmen. Mit Erfolg: Stephan Reinhardt verfügt nach einem Jahr bereits über einen großen Klientenkreis, Weiterempfehlungen sorgen für neue Aufträge. "Ich würde den Schritt zur eigenen Kanzlei jederzeit wieder gehen und bedanke mich bei allen, die mich bis hierhin begleitet und unterstützt haben", fasst Stephan Reinhardt zusammen.

Weitere Informationen über Rechtsanwalt Stephan Reinhardt (Zürich) und seine Tätigkeitsbereiche finden Sie unter <http://www.stephanreinhardt.ch>.

Pressekontakt

Stephan Reinhardt

Herr Stephan Reinhardt
Klausstraße 43
8008 Zürich

stephanreinhardt.ch/
info@stephanreinhardt.ch

Firmenkontakt

Stephan Reinhardt

Herr Stephan Reinhardt
Klausstraße 43
8008 Zürich

stephanreinhardt.ch/
info@stephanreinhardt.ch

Stephan Reinhardt ist Rechtsanwalt und Berater in Zürich. Nach einer langjährigen und spannenden Laufbahn im Sicherheitsbereich in der Schweiz sowie im Ausland hat sich Stephan Reinhardt 2013 in Zürich mit eigener Kanzlei im Seefeld als Rechtsanwalt und Berater selbstständig gemacht. Er war beruflich mehrere Jahre im Ausland und hat Projekte mit internationalem Bezug geleitet. Stephan Reinhardt spricht und korrespondiert fließend in Deutsch, Englisch, Französisch, Spanisch und Niederländisch.

Anlage: Bild

